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Духовно-нравственная основа правовых и политических сущностей рассматривается в контек-
сте начавшегося в мире концептуального цивилизационного кризиса. После анализа нескольких 
уровней сущности государства делается переход к анализу энергетической сущности социальных 
явлений, особенно правовых и политических сущностей. Аргументируется тезис, что социальные, 
политические и правовые феномены, сами представления о свободе и справедливости создаются 
человеческой энергетикой, а потому важна роль позитивной или негативной энергетики человека, 
воплощающейся в энергетике политических и правовых сущностей. Подчеркивается энергетиче-
ский смысл слова, то решающее обстоятельство, что Россия в результате конституционной рефор-
мы 2020 г. конституционно укрепила нравственный каркас своих политической и правовой систем, 
а ее правовые и политические сущности начали избавляться от привнесенных извне чужеродных 
правовых механизмов и разрушительных бездуховных стандартов.
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The spiritual and moral basis of legal and political entities is considered in the context of the
conceptual, civilizational crisis that has begun in the world. After analyzing several levels of the essence 
of the state, a transition is made to the analysis of the energy essence of social phenomena, especially 
legal and political entities. The thesis is argued that social, political and legal phenomena, the very ideas 
of freedom and justice are created by human energy, and therefore the role of positive or negative human 
energy, embodied in the energy of political and legal entities, is important. The energetic meaning of 
the word is emphasized, the decisive fact that Russia, as a result of the constitutional reform of 2020, 
constitutionally strengthened the moral framework of its political and legal systems, and its legal and 
political entities began to get rid of alien legal mechanisms and destructive non-spiritual standards 
introduced from the outside.
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